



Sheinbaum felicita a diputados por destituir al fiscal de Morelos; 'antes lo protegían'

Sobre la destitución del ahora exfiscal de Morelos, Uriel Carmona, la presidenta Claudia Sheinbaum felicitó a las y los diputados de Morelos por la votación en contra del exfuncionario.

Durante su conferencia mañanera, la mandataria mexicana aseguró que el Congreso de Morelos anterior no querían quitarlo, pues lo protegían.

"Felicito a los diputados y diputadas, porque miren que el fiscal estuvo buscando que no votaran, pero es muy importante. No querían, cambio el congreso en Morelos, el congreso anterior lo protegía. Tiene amparos", indicó.

Además, la titular del Ejecutivo destacó que durante su periodo como fiscal, se registraron muchos casos de inseguridad y "otros casos de feminicidio, el fiscal los hizo parecer como suicidios (...) No tuvo buenos resultados".

Minutos antes de dicha declaración, Uriel Carmona -en entrevista con Ciro Gómez Leyva en Radio Fórmula- señaló que su destitución por parte del Congreso local no tiene ningún fundamento y la calificó como un "albazo".

Y enfatizó que sólo hizo su trabajo tras recibir la denuncia contra el diputado morenista Cuauhtémoc Blanco por intento de violación y por ello solicitó su desafuero, lo que derivó en su destitución.

"La razón de mi destitución no tiene ningún fundamento, es algo que se puede acreditar en tribunales (...) Lo que si me queda claro es que fue un albazo, una cosa sorpresiva, el Ministerio Público a mi cargo recibió una denuncia grave por intento de violación de Cuauhtémoc Blanco y cuando estuve en condiciones legales de hacerlo, se presentó la solicitud de desafuero porque era una obligación hacerlo", dijo el exfiscal de Morelos.



Sheinbaum recuerda inconsistencias de Carmona en la Fiscalía de Morelos
En este sentido, Claudia Sheinbaum recordó el caso de Ariadna Fernanda - joven que desapareció en la CDMX y apareció su cuerpo sin vida en Morelos-. Sobre estos hechos, Sheinbaum afirmó que no había sido causa de feminicidio. Sin embargo, la Fiscalía General de Justicia de la CDMX investigó ampliamente los hechos y se determinó que la joven fue víctima de violencia de género.

"Particular este caso que no me gustaría mencionar el nombre para no revictimizar, el caso de una joven que se reporta como desaparecido en CDMX y se encuentra el cuerpo en Morelos. El fiscal declara que fue broncoaspiración, que no había signos de violencia", destacó.

Ante esto, la entonces fiscal de la CDMX, Ernestina Godoy denunció a Uriel Carmona y aunque un juez lo encontró culpable, el exfiscal de Morelos tenía un fuero federal.

"La Fiscalía de la CDMX hace su propio peritaje y se encuentra que fue feminicidio; la fiscal (CDMX), hoy Consejera Jurídica, de manera valiente, hace una denuncia contra fiscal de Morelos y un juez lo encuentra culpable y hay orden de aprehensión. El tema es que el fiscal tenía un fuero federal, es desaforado por el Congreso de la Unión y, después, la Corte dice que requiere ser desaforado por el Congreso de Morelos, porque fue detenido el fiscal y con varios amparos sale libre y se dice que debe haber desaforado por Congreso de Morelos (...) Pero, hoy tiene otros amparos", indicó.

Sheinbaum destacó que la Gobernadora de Morelos, Margarita González, es una mujer "de primera" y en cuanto destituyeron a Carmona, ella envió su terna y "afortunadamente ya tienen nuevo fiscal".

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2025/2/7/sheinbaum-felicita-diputados-por-destituir-fiscal-de-morelos-antes-lo-protegian-851442.html>